

## *HispaColex apuesta por la formación de excelencia*

HispaColex Servicios Jurídicos, tiene siempre presente a su “capital humano” como uno de los activos fundamentales, y siendo consciente del valor de la formación para hacer posible el desarrollo personal y profesional de los miembros de su equipo y la mejora de la eficacia de su trabajo, apuesta por la formación de excelencia.

Por ello, desde el pasado mes de febrero, los 22 socios de HispaColex asisten mensualmente a Escuela Internacional de Gerencia para continuar con su formación y ampliar conocimientos en materia empresarial, tales como atención al cliente, gestión de equipos, motivación o comercio internacional.



Asimismo, consciente de la importancia de la formación continua para todas las empresas, HispaColex ha firmado un convenio de colaboración con Escuela Internacional de Gerencia, una escuela de negocios, de reconocido prestigio, para la formación de empresarios y directivos, con más de 20 años de experiencia en formación de profesionales para la empresa. A través de este convenio los clientes de HispaColex podrán beneficiarse de una bonificación especial en la formación complementaria que pudieran necesitar, tanto en los programas propios de EIG como los programas master que imparte con ESIC.

Este Convenio engloba a su vez la puesta en marcha del proyecto “HABLEMOS DE EMPRESA” con el que se pretende aportar soluciones concretas a situaciones que viven las empresas. Así se ofrecerán mensualmente unos encuentros en Escuela de Gerencia, comenzando el 10 de julio con Josep Pique, Presidente de Vueling y Ex Ministro de Asuntos Exteriores, quien en una conferencia-coloquio hablará sobre “Estrategia empresarial que nos permita mirar escenarios globales”. Este será un encuentro especial para los clientes de HispaColex.